



Melico Salazar en una de sus "poses" características. Realizó la estatua el escultor Luis Umaña, para ser colocada en Cartago.

Monumento a Melico Salazar

Un monumento en honor al gran tenor lírico costarricense Manuel Salazar Brenes, más conocido por Melico, será levantado en el costado este de las ruinas de Cartago.

El comité pro monumento a Melico, que comenzó su labor de recaudación de fondos hace casi un año, ha logrado ya reunir el dinero necesario para la obra y se la encargó al escultor nacional Luis Umaña Ruiz, quien la tiene prácticamente concluida. Únicamente le falta lo que se denomina chorreado de granito fingido, para darle la contextura final a la monumental pieza.

La escultura fue tallada en los talleres de Umaña, con base en fotografías de Melico en su apogeo y lo representa en una posición muy original, previa a la interpretación. Es una figura de pie, en posición de cantar, como esperando los acordes de la orquesta para dar el primer tono.

Tiene dos metros y veinte centímetros de alto y cuando se coloque será acompañada de una placa conmemorativa y de reconocimiento a la gran labor artística que para darle realce a Costa Rica hizo Melico en los escenarios más famosos de la ópera.

El costo de la escultura as-

ciende a ₡ 20.000.00 y será descubierta en el próximo mes de marzo en una ceremonia en que estarán presentes los miembros del comité y altas autoridades del gobierno.